

EN

Consent for the Processing of Personal Data

In accordance with the EU General Data Protection Regulation (GDPR) and applicable laws, I freely, voluntarily, and in my own interest give my unconditional consent to the processing of my personal data by **Misma GmbH** (hereinafter referred to as the "Company").

This consent is provided by ticking the checkbox in the contact forms on the Company's website.

The personal data subject to processing include:

- Full name / Company name
- Phone number

I consent to the Company performing the following actions with my personal data using automated means and/or manually: collection, organization, accumulation, storage, updating (modification), use, anonymization, transfer to third parties for the purposes specified below, and any other actions permitted under applicable law.

The consent is granted to the Company and third parties for the processing of my personal data for the following purposes:

Conclusion, execution, and termination of civil law contracts;

Provision of information by the Company via phone calls;

Provision of effective customer support.

This consent is valid until it is withdrawn by sending a corresponding notice to **info@misma.eu**. In the event of withdrawal, the Company undertakes to delete (destroy) my personal data from all its storage systems within 3 working days.

I understand that I have the right to access my personal data, request its correction or deletion, and withdraw my consent at any time without affecting the lawfulness of processing based on consent before its withdrawal.

DE

Einwilligung zur Verarbeitung personenbezogener Daten

In Übereinstimmung mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) der EU und den geltenden Gesetzen erteile ich freiwillig, aus freiem Willen und in meinem eigenen Interesse meine unbedingte Einwilligung zur Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten durch **Misma GmbH** (im Folgenden „Unternehmen“ genannt).

Diese Einwilligung wird durch das Anklicken des Kontrollkästchens in den Kontaktformularen auf der Website des Unternehmens gegeben.

Die zu verarbeitenden personenbezogenen Daten umfassen:

- Vollständiger Name / Firmenname
- Telefonnummer

Ich stimme zu, dass das Unternehmen die folgenden Maßnahmen mit meinen personenbezogenen Daten unter Verwendung automatisierter und/oder manueller Verfahren durchführt: Erhebung, Organisation, Speicherung, Aktualisierung (Änderung), Nutzung, Anonymisierung, Weitergabe an Dritte für die nachstehend genannten Zwecke sowie alle weiteren nach geltendem Recht zulässigen Maßnahmen.

Die Einwilligung wird dem Unternehmen und Dritten für die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten zu folgenden Zwecken erteilt:

- Abschluss, Durchführung und Beendigung von zivilrechtlichen Verträgen;
- Bereitstellung von Informationen durch das Unternehmen per Telefon;
- Bereitstellung eines effektiven Kundensupports.

Diese Einwilligung gilt, bis sie durch eine entsprechende Mitteilung an **info@misma.eu** widerrufen wird. Im Falle eines Widerrufs verpflichtet sich das Unternehmen, meine personenbezogenen Daten innerhalb von **3 Werktagen** aus allen Speichersystemen zu löschen (vernichten).

Ich verstehe, dass ich das Recht habe, auf meine personenbezogenen Daten zuzugreifen, deren Berichtigung oder Löschung zu verlangen und meine Einwilligung jederzeit zu widerrufen, ohne die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung, die auf der Einwilligung vor dem Widerruf beruhte, zu beeinträchtigen.